

Kinderkirche



Wir sind eine katholische Einrichtung und möchten, dass alle Kinder bei uns Kirche als Gemeinschaft erleben, christlichen Glauben erfahren, spüren und weitertragen.

Im Kindergartenalltag feiern wir Kirchenfeste gemeinsam mit den Kindern und verwenden christliche Symbole, Lieder, Gebete und Rituale.

Grundlage für unsere Kinderkirche ist jeweils ein biblisches Thema.

Die Gemeindeforentin gestaltet den Ablauf alleine oder gemeinsam mit uns, im U3 Bereich zusammen mit Eltern.

Die Kinderkirche findet einmal im Monat, im Laufe des Vormittages entweder in der Kirche, dem Außengelände unserer Kita oder in einem unserer Gruppenräume statt.

Die Kinder lernen so ihrem Entwicklungsstand entsprechend mit viel Freude und auch Spaß anhand von Liedern, Gesten und Legearbeiten wie Glaube bei uns gelebt wird.

Interessierte Eltern dürfen uns gerne begleiten.

